

Zancadas sobre Ruedas celebra el Día de la Mona con una salida al Arenal

07/04/2021



La asociación dedicada al deporte y montañismo adaptado, **Zancadas sobre Ruedas**, ha salido por primera vez por el Valle con **dos sillas Joëlette**, es decir, con dos pasajeros al mismo tiempo. Celebraron así el día de la mona en el **Arenal y Caprala** en una buena mañana.

La ruta discurrió por los parajes, a lo largo de unos **siete kilómetros de recorrido**, y contó con la participación de **nueve voluntarios junto a algunos familiares de los pasajeros**. Desde Zancadas destacan que lo pasaron en

grande, y ya han indicado que "a partir de ahora realizarán **actividades de forma semanal y toda persona que quiera usar nuestras sillas solo tiene que hacérselo saber**".

Los voluntarios o usuarios que quieran apuntarse a salir con Zancadas pueden hacerlo preguntando a través de un whatsapp 652 615 223, al correo alicante@zancadassobreruedas.com o en el [Facebook](#) de Zancadas sobre Ruedas.